



Presseausendung Österreichische Billardunion (ÖBU) – Media Office

Sehr geehrte Redakteurinnen und Redakteure, liebe Billardfreunde!

Nüßle greift bei 6-Reds-Europameisterschaft in Portugal nach Edelmetall

18.10.2024. Snooker-Staatsmeister Florian Nüßle hat bei der 6-Reds-Snooker-Europameisterschaft der European Billiards & Snooker Association (EBSA) in Albufeira, Portugal, die Chance auf eine weitere EM-Medaille. Der in Salzburg lebende Steirer holte bereits 2022 in Shëngjin, Albanien und in diesem Jahr in der bosnischen Hauptstadt Sarajevo, EM-Bronze in der klassischen, mit 15 roten Kugeln gespielten Variante. Im auf 6 Rote verkürzten Format ist Nüßles Gegner in der Runde der letzten Acht heute um 10 Uhr Ortszeit (11 Uhr MESZ) 6-Reds-Ex-Europameister Andres Petrov aus Estland.

Seine Vorrunden-Gruppenspiele absolvierte Nüßle am Mittwoch sehr souverän. Österreichs Nummer 1 gab gegen den Letten Māris Volajs (4:1), gegen den Engländer Stuart Watson (4:2) und gegen den jungen Bulgaren Maksim Kostov (4:0) nur drei Frames ab. Gestern setzte der 22-Jährige in der K.-o.-Phase seinen Erfolgslauf mit einem 4:1 Sieg gegen den Iren Gregory Cooke weiter fort und hielt anschließend im Match um den Einzug ins Viertelfinale den Engländer Gary Milne knapp mit 4:3 auf Distanz.

Für Österreichs zweiten Starter, Paul Schopf, kam das Aus bereits nach der Vorrundengruppenphase. Der Welser musste sich zum Auftakt trotz einer 3:0 Führung dem Iren Sean King noch mit 3:4 geschlagen geben. Gegen den Niederländer John van Gorp gelang dann aber ein 4:3 Erfolg. Im letzten Gruppenspiel gegen den Engländer Craig Steadman war für den Oberösterreicher nicht mehr viel zu holen. Schopf geriet gegen den Ex-Profi schnell mit 0:3 in Rückstand, bäumte sich mit einem Frame-Gewinn aber noch einmal auf. Am Ende musste der Welser jedoch die Klasse des Briten zur Kenntnis nehmen und unterlag mit 1:4. Der dritte Vorrundengruppenplatz reichte mit 8 gewonnenen und 11 verlorenen Frames für Schopf nicht mehr für den Aufstieg in die K.-o.-Endrunde.

6-Reds-EM erst seit 2016

Die EBSA 6-Reds-Snooker-Europameisterschaft wird erst zum achten Mal ausgetragen. Die Premiere fand im Jahr 2016 in der Hauptstadt Litauens, Vilnius, statt. Im Vorjahr war Albena an der bulgarischen Schwarzmeerküste der Schauplatz. Der Engländer Wayne Brown holte den Titel, ist jedoch heuer in Albufeira nach einer 3:4 Achtelfinalniederlage gegen Nüßle-Gegner Andres Petrov bereits aus dem Rennen.

Weitere Informationen:

EBSA 6-Reds-Snooker-EM, Albufeira: <http://esnooker.pl/turniej/2024/me6r/en/index.php>

Wikipedia: <https://de.wikipedia.org/wiki/EBSA-6-Red-Snooker-Europameisterschaft>

European Billiards & Snooker Association: <https://www.ebsa.tv/>

Österreichischer Snooker- und Billardsverband: <https://www.austriansnooker.at/>

Das beiliegende Archiv-Fotomaterial steht Ihnen unter Angabe des am Ende des jeweiligen Dateinamens enthaltenen Fotocredits © entgeltfrei zur pressemäßigen Verwendung zur Verfügung. Für weitere Rückfragen stehen wir Ihnen jederzeit gern zur Verfügung und bedanken uns vorab für Ihre redaktionelle Berücksichtigung.

Mit freundlichen Grüßen
Andreas Kronlachner

Pressereferent / Media Office
Österreichische Billardunion
Carambol.Pool.Snooker&EnglishBilliards

Josef-Schöffel-Straße 46
3013 Tullnerbach
Tel. +43 664 5262065
<mailto:a.kronlachner@billardunion.at>
www.billardunion.at